

ABSTRAK

(Oktafiana Wahyu Prismawati), 2023, Evaluasi Keberlanjutan Sosial Ekonomi Masyarakat Korban Bencana Lumpur Lapindo Pada Kawasan Permukiman di Desa Pangreh, Kecamatan Jabon, Kabupaten Sidoarjo, Proposal Tugas Akhir, Program Studi: Perencanaan Wilayah dan Kota, Fakultas Teknik, Universitas PGRI Adi Buana Surabaya, Dosen Pembimbing : Moch. Shofwan, S.Pd., M.Sc.

Desa Pangreh adalah salah satu desa yang terletak di Kecamatan Jabon, Kabupaten Sidoarjo yang menjadi tempat relokasi dari masyarakat yang terkena dampak Lumpur Lapindo. Semburan lumpur lapindo tentunya menghambat aktivitas sosial dan ekonomi masyarakat terdampak. Tujuan penelitian ini untuk mengetahui kondisi sosial ekonomi masyarakat korban bencana lumpur lapindo di desa pangreh dan untuk evaluasi terhadap keberlanjutan sosial ekonomi masyarakat korban bencana lumpur lapindo di Desa Pangreh. Menggunakan metode pengumpulan data prime dan sekunder serta menggunakan metode penelitian deskriptif kualitatif dengan teknik foto mapping, kemudian menggunakan metode deskriptif kualitatif dengan Metode Evaluasi dengan teknik CIPP dengan teknik pengukuran nilai menggunakan interval skala guttman. Ketercapaian/keberhasilan pada kualitas pendidikan dan kualitas kesehatan sudah baik dengan hasil presentase ketercapaian pada aspek kualitas pendidikan dan kualitas kesehatan yakni 100% yang masuk kedalam kategori capaian sangat baik. Pada aspek pekerjaan tingkat ketercapaian baik dengan presentase 72,5% untuk masyarakat yang merasakan dampak negatif dari perpindahan dari tempat tinggal dan 27,5% yang masuk dalam kategori capaian cukup, masyarakat merasakan dampak positif dari perpindahan tempat tinggal. Aspek pendapatan dan pengenalan terhadap lingkungan didapatkan hasil presentase 68,3% masuk dalam kategori capaian baik tetapi perpindahan lokasi dari tempat tinggal terdahulu tidak lebih baik dari tempat tinggal sekarang dan 28,3% yang masuk dalam kategori capaian cukup, masyarakat merasakan tempat tinggal baru mereka ini tidak lebih baik dari tempat tinggal terdahulu.

Kata kunci : Evaluasi, Keberlanjutan, Sosial Ekonomi